



A Moscou, II Festival international des technologies sociales « Pour la vie-2011 »

Le 9 juillet 2011, s'est achevé à Moscou le IIe Festival international des technologies sociales pour la défense de la vie et des valeurs familiales « Pour la vie – 2011 ». Les nombreux participants, venus de plus de 80 régions de Russie et de 30 régions d'Ukraine et de Biélorussie, représentants du monde de la culture et de l'art, d'organisations publiques, d'organismes caritatifs, de société scientifiques, de l'Église orthodoxe russe ont débattu du problème de la démographie et de l'aide aux femmes enceintes en situation de précarité. Les participants du forum ont appelé la société à veiller sur la vie des enfants qui ne sont pas encore venus au monde, communique le site diaconia.ru.

Le 8 juillet, fête des saints Pierre et Fébronie, après la Divine liturgie célébrée à l'église du Couvent de Marthe-et-Marie, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie s'était adressé aux participants du festival « Pour la vie – 2011 » et aux délégués du 1^{er} rassemblement pan-ecclésial sur le ministère social. Au nom de tous les participants du forum, Sergey Tchesnokov, président du Festival, a remis au Patriarche Cyrille le premier prix de la manifestation, un globe de cristal contenant une représentation en volume d'un bébé dans une sphère transparente.

Dans le cadre du festival ont été présentés et récompensés les meilleurs projets et méthodes dans le domaine de la défense de la vie des enfants avant la naissance, de l'aide aux femmes enceintes, de la thérapie du syndrome post-abortif, du travail d'information, de la publicité et de la défense des droits. Le grand prix du festival a été remis au Centre d'aide aux femmes enceintes en situation de crise d'Ekaterinbourg « Kolybel' » (« Berceau »), dirigé par Natalia Petrova.

24 projets ont été récompensés, y compris celui de la Fondation Saint-Basile-le-Grand « Vis, bébé ! » et le programme démographique pan-russe du Centre de la gloire nationale de Russie « Sainteté de la maternité ». Les auteurs du programme « Vis, bébé ! » proposent de diffuser une information au sein des cabinets de gynécologie, y compris sur les appareils de monitoring ; ils aident les femmes enceintes en situation de crise. Les organisateurs du projet considèrent essentiel de créer une atmosphère émotionnelle positive dans les cabinets de gynécologie. Le service de crise de la fondation « Famille et

enfance », et un numéro de téléphone gratuit ont également été mis en place. Ces services proposent une aide différenciée aux femmes enceintes confrontées à des situations difficiles.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55413/>